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Antragstext

1 Amtszeit: 22.01.24 – 30.09.24 (Innenpolitik)

2

3

Meine Amtszeit begann offiziell am 22.01.24, allerdings war ich bereits zuvor
aktiv an den SSR-Sitzungen beteiligt und habe erste Aufgaben übernommen.

4 Hiwis:

5

6

7

8

9

Zu Beginn des Wintersemesters startete die Organisation der Hiwi-Stellen für die
Studierendenvertretung. In diesem Zusammenhang war ich vor allem im Bereich des
Wissensmanagements aktiv. Gemeinsam mit Henry Mörtl habe ich regelmäßig Treffen
mit den Hiwis abgehalten, um Aufgaben zu definieren und Fortschritte zu
besprechen.

10 Science Slam

11

12

13

Am 10. November 2023 fand der Science Slam des Alumnibüros statt. Lewe Lorenzen
und ich haben gemeinsam eine stuv Stand gemacht, um über die verschiedenen
Referate und unsere Arbeit aufmerksam zu machen.

14 Zusammenarbeit mit der Kellerperle

15

16

Letztes Jahr haben Henry Mörtl und ich den Austausch mit der Kellerperle im
Studentenhaus ausgebaut, indem wir uns mit ihnen getroffen haben und über
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17

18

19

20

21

mögliche Bereiche für die Zusammenarbeit zwischen der stuv und der Kellerperle
zu sprechen. Daraufhin veranstalteten wir ein kleines weihnachtliches
Zusammenkommen in der Kellerperle bei dem es Glühwein und Lebkuchen gab. Dabei
konnte man sich bei Lichterketten und weihnachtlicher Musik austauschen und sich
in die Weihnachtszeit einstimmen.

22 Ausleihliste

23

24

25

26

Im Bereich der Innenpolitik erstellte ich eine zentrale Ausleihliste für die
gesamte Studierendenvertretung. Dies soll dazu dienen, dass jede Fachschaft, die
Referate und Hochschulgruppen wissen, wo sie sich für sämtliche Veranstaltungen
Pavillons, Grills etc. ausleihen können.

27 BR Dreh Mensa

28

29

30

Angesichts der langanhaltenden Schließung der Mensa wurde der SSR vom
Bayerischen Rundfunk für einen Videodreh angefragt. Gemeinsam mit Lewe Lorenzen
und Yannik Bauer nahm ich die Einladung an und war an den Dreh beteiligt.

31 Podiumsdiskussion WueDive

32

33

34

Im Rahmen des WueDive-Symposiums hatten Henry Mörtl und ich die Gelegenheit, an
einer Podiumsdiskussion zum Thema „Qualität digitaler Lehre“ teilzunehmen und
unsere Perspektiven einzubringen.

35 FZS (Freier Zusammenschluss von Student*innenschaften) 

36

37

38

39

An den Mitgliederversammlungen des FZS, die im März und August stattfanden, nahm
ich in meiner Funktion als Delegierte teil. Dort konnte ich mich mit
Vertreter*innen anderer Studierendenvertretungen aus ganz Deutschland
austauschen.

40 Vernetzungstreffen THWS & HfM

41

42

43

44

Ich war regelmäßig bei den Vernetzungstreffen mit der THWS und der HfM
vertreten. Zusätzlich unterstützte ich insbesondere Luise Haberland von der THWS
bei der Organisation eines größeren Vernetzungstreffens am Main, wodurch
wichtige Kontakte geknüpft wurden.

45 UL Treffen
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46

47

48

Auch bei den monatlichen Treffen mit der Unileitung konnte ich mich mit
verschiedenen Themen einbringen und mich mit der UL über die Thematiken
austauschen.

49 Veranstaltungen

50

51

52

In der Doppelfunktion als Mitglied des SSRs und der Leitung des Referats
Veranstaltungen & Kultur habe ich zu unterschiedlichen Veranstaltungen
beigetragen.

53

54

55

56

57

58

Besonders im Rahmen des Amtes im SSR habe ich die Organisator*innen des UniCups
und des Running Dinners dabei unterstützt, die Veranstaltung durchzuführen. Ich
konnte ihnen in vielen Bereichen mit meinen Erfahrungen und meinem Wissen über
die Strukturen der Studierendenvertretung in verschiedenen Aspekten helfen. Am
Tag der Veranstaltung war ich vor allem beim UniCup mit involviert und habe
geholfen, wo gerade Hilfe benötigt wurde.

59

60

61

Weitere Veranstaltungen habe ich in den letzten beiden Semestern als
Hauptverantwortliche organisiert. Dazu zählen die Studi-Messe und die Mensa
Party, welche immer zu Beginn der Semester stattfinden.

62

63

64

Auch die Campuslichter, welche das Sommerfest der Studierenden und die größte
Veranstaltung des Jahres ist, habe ich gemeinsam mit Lewe Lorenzen in der
Hauptorganisation geplant und durchgeführt.

65

66

67

Zusätzlich habe ich dieses Jahr gemeinsam mit dem Würzburger Projektorchester
ein Hörsaal Konzert veranstaltet. Dieses fand vor Corona bereits jährlich statt
und wurde dieses Jahr wieder neu mit aufgenommen.

68 Öffentlichkeitsarbeit

69

70

71

72

Neben der Organisation von Veranstaltungen habe ich zum Teil auch deren
Bewerbung übernommen. Dazu gehörte die Erstellung und Veröffentlichung von
Plakaten und Bildern über unsere Website und Social-Media-Kanäle, insbesondere
Instagram.

73 Abschluss

74

75

76

Ich konnte durch meine Zeit im SSR sehr viele neue Erfahrungen gewinnen, welche
mich sehr geprägt haben. Ich habe neue Sachen über mich selbst und meine Arbeit
gelernt. Die Zeit war nicht immer leicht und ich bin auch häufig an meine
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77

78

79

Grenzen gestoßen, aber ich bin froh, dass ich es bis zum Schluss durchgezogen
habe. Die Zusammenarbeit im Gremium hat die meiste Zeit viel Spaß gemacht, auch
wenn es schwierige Phasen gab.

Unterstützer*innen
Michaela Hausbacher, Michaela Hausbacher, Michaela Hausbacher, Michaela

Hausbacher, Michaela Hausbacher
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